

Fecha: 14-11-2024 Medio: La Estrella de Iquique

Medio: La Estrella de Iquique Supl.: La Estrella de Iquique Tipo: Noticia general

Título: Servicio de Salud espera que el Centro Oncológico inicie funciones en 2026

Pág.: 3 Cm2: 204,6

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 9.500 28.500

■ No Definida



LA OBRA TIENE UNA INVERSIÓN DE \$35 MIL MILLONES.

Servicio de Salud espera que el Centro Oncológico inicie funciones en 2026

En una visita inspectiva a las obras de construcción del próximo Centro Oncológico, doctor Ramses Aguirre, la directora del Servicio de Salud de Tarapacá, María Paz Iturriaga, declaró que "al incorporar nuestro centro, esperamos a finales de 2026, vamos a incrementar el número de sillones y lo más importante es que vamos a poder hacer radioterapia y exámenes".

La inversión para la habilitación y mejoramiento de la Red Oncológica de Tarapacá considera más de \$35 mil millones y más de 4.700 metros cuadrados edificados. Actualmente la obra presenta un 12% de avance. Sin embargo, el edificio que se proyecta construir para el Centro Oncológico de la Región de Tarapacá v que colinda con el Hospital de Iquique Ernesto Torres Galdames, contará con 4 niveles de atención clínica más un 5º nivel como piso técnico, adicionando un volumen menor como áreas técnicas y servicios para el funciona-

miento del proyecto. En la visita el delegado presidencial regional de Tarapacá, Daniel Quinteros, confirmó que "una necesidad tremendamente sentida, un anhelo de más de 20 años de organizaciones que empujaron para llegar a este momento y hoy estamos cumpliendo con Tarapacá".

pliendo con Tarapacá". En esa misma línea, el seremi de Salud, David Valle destacó que "el cáncer es una de las enfermedades que tiene una mayor mortalidad en Chile; sabemos de las dificultades que han tenido las familias en poder dirigirse a otras regiones del país, co-

4.700

metros cuadrados, es la superficie del próximo Centro Oncológico Doctor Ramsés Aguirre.

mo Antofagasta o Santiago, en busca de tratamiento para esta patología tan grave. Agradecemos el trabajo en conjunto del Servicio de Salud, seremi de Salud y Delegación Presidencial en impulsar esta estructura".